



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34853

13/06/2018

92206

**AUTOR/A:** FLORIANO CORRALES, Carlos Javier (GP)

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que según datos de la Contabilidad Regional de España publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), el Producto Interior Bruto (PIB) per capita aumentó en el periodo de expansión previo a la crisis -entre el año 2000 y el año 2008- un 5,4% en media anual, acumulando un incremento del 52,3% y alcanzando los 24.275 euros. Esta evolución fue debida a un crecimiento del PIB nominal (7,1% en media anual) superior al de la población (1,6%).

Como consecuencia de la crisis, el PIB per cápita descendió entre 2008 y 2013 el 9,3% (-1,9% en media anual), hasta situarse en 22.014 euros, debido principalmente a la caída del PIB nominal en dicho periodo (-1,7% en promedio) y, en menor medida, a un ligero incremento de la población (0,3%).

En particular, en el periodo comprendido entre 2007 y 2011, al que hace referencia Su Señoría, el PIB per cápita de España disminuyó el 4,1%, desde 23.893 euros hasta 22.904 euros. Esta evolución se explica por un aumento de la población del 3,3%, hasta 46,74 millones de personas, y por una caída del PIB nominal del 1%.

En particular, en ese periodo comprendido entre 2011 y 2017, el PIB per cápita aumentó el 9,1% (1,5% en media anual), debido principalmente al incremento del PIB nominal en dicho periodo (1,4% en promedio y 8,7% en términos acumulados) y, en menor medida, a una ligera caída de la población (-0,1% en promedio anual).

Madrid, 13 de julio de 2018